

Panamá, 26 de agosto de 2016.

Señores

Fundación Benéfica Deveaux

Panamá

E. S. M.

Respetados señores:

Primeramente quiero expresarles mi más atento de los saludos y los mejores deseos de éxitos en tan bella misión.

Como joven procedente del interior del país y con limitada situación económica para culminar mis estudios universitarios recurrí a esta fundación con la finalidad de que se me apoyara económicamente para sufragar gastos de los últimos semestre de mi carrera en la Universidad de Panamá, Facultad de Medicina, por lo fui beneficiado. Por ello, hoy que culmino mis estudios no puedo pasar por alto mi más profundo agradecimiento a ustedes quienes aportaron un granito de arena para finalizar mi carrera como Medico, este aporte me fue de gran ayuda sin ello mi esfuerzo se hubiese visto truncado, pues soy de familia de estratos muy humilde que por mucho esfuerzo que mis padres hicieron, ya no contaban con recursos económico que pudieran amortizar mis gastos en la ciudad de Panamá.

Solo me resta felicitarles y exhortarles a que continúen contribuyendo a que jóvenes con intereses en la superación personal logren sus metas.

Dios los bendiga, mil gracias,

Atentamente,



Tomas A. Rodriguez M.

Cedula 6-715-2421